



### Castellanos cruza el charco

■ Claudia Castellanos, de 18 años, habla con AS sobre una ilusionante etapa: será la primera española en jugar en División I de la NCAA.



### Campeonas otra vez

■ El Majadahonda conquista otra Copa Ibérica y agranda su racha de títulos bajo la batuta de Lucía Díaz, que repasa con AS todos los éxitos.

# deporte de Madrid

## Madrid se da un baño

El Centro de Natación Mundial 86 se prepara para una profunda reforma que cambiará la cara por completo a una emblemática instalación de la capital



Polideportivo **Madrid**

## Nuevos equipamientos para el Parque de los Héroes

La Comunidad de Madrid ha destinado 2,7 millones de euros para dotar al Parque de los Héroes en Colmenar Viejo de nuevos equipamientos deportivos y de ocio con cargo al Programa de Inversión Regional 2022/26. El consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local, Miguel Ángel García Martín, visitó, junto con

el alcalde de la localidad, Carlos Blázquez, este parque que cuenta con una superficie de 4,5 hectáreas y se divide en cuatro parcelas unidas entre sí por una red de caminos de paseo. García Martín destacó la importancia de esta actuación que ha dotado al municipio de "un lugar de referencia de patrimonio verde integrado en la

ciudad y punto de convivencia donde los vecinos pueden disfrutar de la naturaleza, ocio y de la práctica del deporte". En concreto, recorrió la zona norte, donde se ha instalado una plataforma multiusos que cuenta con una pista de patinaje, un rocódromo y un doble circuito de *pump track* para recorrer con monopatín o bicicleta.



Miguel Ángel García Martín y Carlos Blázquez, en su visita.

# Nueva vida para el Mundial 86

La Comunidad de Madrid presenta la reforma del Centro de Natación ● La inversión es de 12 millones de euros

M. S.  
MADRID

La Comunidad de Madrid presentó este pasado martes 14 de enero el proyecto de modernización y reforma integral del Centro de Natación

Mundial 86, que se ejecutará en dos fases con una inversión de 12 millones de euros. Así lo destacó el consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco Serrano, tras la visita que realizó aquel día a

climatización, la rehabilitación de la edificación principal y la actualización del vaso de la piscina. Todo ello con un presupuesto de 7,1 millones de euros. Ya en el año 2026 y 2027 se procederá a actuar sobre la zona exterior y la de oficinas con un importe de 5,5 millones.

"Las obras convertirán al M86 en un centro renovado en su totalidad, dotando a la natación madrileña de una infraestructura puntera capaz de acoger competiciones nacionales e internacionales", aseguró De Paco.

Igualmente, el consejero recordó que esta actuación pertenece al Plan Renueva, una iniciativa del Gobierno regional dotada con más de 17 millones de euros para reformar y modernizar grandes espacios deportivos como el estadio del Rayo Vallecano, la Piragüera

en Aranjuez, el Parque Deportivo Puerta de Hierro y acometer el proyecto Milla Canal.

El Centro M86 es una instalación histórica que en la década de los 80-90 llegó a ser la más grande del mundo y una referencia internacional

en esta disciplina, de hecho, es la única que a día de hoy ha albergado unos mundiales de este deporte en España.

Se trata de un centro de tecnificación donde se llevan a cabo programas tanto estatales como autonómicos de aguas abiertas, saltos, waterpolo y sincronizada y las disciplinas relacionadas con esta actividad. En él entrenan 83 deportistas, la mayoría de ellos pertenecientes a la selección nacional. En 2024, pasaron por el M-86 más de 840.000 usuarios, con una media de 2.500 al día.

**Puntero**  
Deportistas de élite entrenan en este Centro de Natación madrileño

**Popular**  
840.000 usuarios pasaron por el M-86 durante 2024

este espacio deportivo de élite ubicado en el distrito de Retiro de la capital.

Así, el consejero anunció que los primeros trabajos comenzarán a finales de este mes y se centrarán en la renovación de la instalación eléctrica y de



Mariano de Paco Serrano, en la presentación del proyecto de reforma.





Salida de una de las pruebas de la Carrera Popular de los Reyes Magos.

Atletismo Madrid

## Madrid recibe a los Reyes Magos con su Carrera Popular

La Comunidad de Madrid recibió el pasado 4 de enero a sus Majestades de Oriente-Melchor, Gaspar y Baltasar- en el Parque Deportivo Puerta de Hierro de la capital con la celebración de la segunda edición de la Carrera Popular de Obstáculos de los Reyes Magos, que contó con más de 1.000 participantes. El viceconsejero

de Cultura, Turismo y Deporte, Luis Martín, asistió a este acto en el que destacó que se trata de "un evento no competitivo dirigido al público familiar en el que pueden participar niños a partir de los cinco años y adultos de cualquier edad". Esta celebración, que se lleva a cabo en colaboración con el departamento de eventos

Deportes de Sport Life Ibérica contó con tres turnos de salida, establecidos a las 11:00, 12:00 y 13:00. Cada corredor realizó el circuito completo siguiendo el itinerario oficial señalizado con cintas y sortearon obstáculos y retos llenos de sorpresas en las pruebas como 'camino del Portal de Belén' o 'la gran nevada'.



# Pionera sobre hielo

Claudia Castellanos rompe barreras con apenas 18 años

ALONSO GÓMEZ  
MAJADAHONDA

En el icónico recinto de La Nevera, en Majadahonda, hogar para cientos de jóvenes que quieren practicar deportes de hielo, Claudia Castellanos recibe a AS. La madrileña de 18 años es la gran sensación nacional del hockey sobre hielo, y su talento es tal que le ha llevado a firmar con la Universidad de Lindenwood (Misuri, Estados Unidos) para unirse a las Lions a partir de 2025, convirtiéndose así en la primera española en alcanzar la División I de la NCAA. En otras palabras, la primera en llegar a la élite de este deporte en el sistema universitario norteamericano.

En cuanto aparece, Claudia afirma sentirse "muy orgullosa y emocionada por vivir toda esta aventura". La de Claudia es toda una vida ligada al hielo, aunque no siempre al hockey, ya que ella comenzó a los 5 años haciendo patinaje artístico. "Durante los sábados, cuando coincidía con el equipo de hockey, les dije a mis padres que quería probar". Con el paso de los años, Castellanos ha jugado en varios equipos, entre ellos el Quimeras de Valdemoro. "Fue una experiencia muy buena, pese a que al principio fue algo duro. Estaba con mis amigos y pudimos ganar muchos encuentros, por lo que supuso una gran etapa para mí". A lo largo de aquel periplo, Claudia consiguió ser MVP de la liga durante varios meses, lo que provocó el inevitable interés de la Selección española.

El gol y la madrileña son grandes aliados. En el pasado Mundial Sub-18 B de Jaca 2024, la delantera marcó 11 goles y dio tres asistencias que ayudaron a España a lograr la plata. "Me gusta mucho tirar, y por ello hay que ser constante



Claudia Castellanos posa durante el reportaje con AS.

a la hora de practicar muchos tiros y con ello los goles llegan solos". Desgraciadamente, España se quedó a un paso del oro debido a su derrota frente Noruega en la final. Sin embargo, la internacional recuerda ese campeonato con mucho cariño. "Fue una experiencia muy top, demostramos todo nuestro esfuerzo ante un gran equipo como Noruega, pero la plata tampoco está nada mal".

Ir a jugar a Estados Unidos no será

algo nuevo para ella, y es que cursó dos años de bachillerato en Nueva Jersey, donde compitió en el U19 de los Newark Ironbound. "Allí es mucho más flexible, ya que cada semana

**Histórica**  
Será la primera española en jugar en División I de la NCAA

teníamos que realizar un viaje para jugar fuera de casa. Vivir en Nueva Jersey fue una experiencia brutal, conviví con mucha gente de otros países y pude vivir cómo es el hockey sobre hielo allí. Era mucho más intenso y rápido; sin embargo, lo que más me

costó al principio fue adaptarme a la lengua".

Tras ello, Claudia está de vuelta en Majadahonda, finalizando sus estudios de bachillerato a distancia, entrenando con el equipo de la localidad y, sobre todo, preparándose para una ilusionante nueva etapa. "Durante el año pasado enviamos correos a diversas universidades, y fue Lindenwood la que se interesó en mí. Fue una entrenadora de allí la que me dijo que estaban pendientes de mí, y que gracias a mi esfuerzo quería que me uniera a ellos. Mis padres se emocionaron mucho, ya que están superorgullosos de mí".

El esfuerzo y el trabajo constante son los mayores aliados de Claudia, puesto que gracias a estos atributos la madrileña va a lograr el hito de ser la primera española en jugar en esta liga universitaria. El sueño de Claudia es poder demostrar todo su potencial y, posteriormente, jugar en la novedosa PWHL, la liga profesional de este deporte en América del Norte. "Es una liga que ha salido hace un año, y espero estar ahí tras acabar la universidad". Castellanos es consciente de que es una pionera, de que está a un solo paso de hacer algo que nadie ha hecho previamente en España. "Al principio no me lo creía, ni yo, ni mis padres, y al final ser la primera española en un deporte no tan reconocido aquí es un gran orgullo, es una satisfacción que muchas chicas puedan verme y saber que con esfuerzo y constancia las cosas pueden llegar". Para acabar, Claudia no se quiso ir sin mandar un mensaje a todos los jóvenes que sueñan con poder obtener una beca deportiva y poder vivir un sueño similar al suyo: "Les recomiendo que, aparte de ser constantes y disciplinados, que lo pasen bien y disfruten del proceso".

PEPE ANDRES / DIARIO AS

Fútbol Madrid

# Dos millones destinados a las obras del Estadio de Vallecas

El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid aprobó una inversión de 2 millones de euros para acometer la primera fase de las nuevas obras de mejora del estadio de Vallecas. Esta intervención se desarrollará a lo largo de 2025 y constituye el paso previo a la reforma integral del icónico campo de fútbol donde juega

sus partidos el Rayo Vallecano. Las primeras obras se centrarán en los aspectos más urgentes para el estadio y con la previsión de que su desarrollo no interfiera en la disputa de los encuentros del club. En concreto, habrá trabajos como la reparación de los entrevigados fisurados, restauración de grietas, saneado de muros y de la

cerrajería o eliminación de las humedades. Además, se sustituirán los falsos techos y fisuras de la fachada de la zona de las federaciones, el pintado de las escaleras de gradas y graderíos o arreglos de los aseos pertenecientes a esta zona, y se adecuarán los espacios actualmente cedidos a federaciones deportivas madrileñas.



Exteriores del Estadio de Vallecas en un partido del Rayo Vallecano.

El entrenador madrileño, ganador de una **Champions** con el **Vardar** macedonio y cuarto en los **Juegos Olímpicos de Tokio** con **Egipto**, valora su primera campaña con el **Melsungen** alemán, con el que lidera la **Bundesliga**. Actualmente, es uno de los técnicos mejor valorados del mundo.

## Roberto García Parrondo

# “Ser campeón de invierno es un éxito”

ENRIQUE OJEDA  
LA ENTREVISTA

Es el entrenador de moda, porque, con menos de diez temporadas en los banquillos, Roberto García Parrondo (Getafe, 1980) presenta un currículum espectacular: con el Vardar macedonio ganó una Champions, y al frente de Egipto acabó en cuarta posición en los Juegos Olímpicos de Tokio. Ahora, dirige al Melsungen

alemán, y en la potente Bundesliga ocupa el primer puesto al final de la primera vuelta. Como jugador, fue internacional español como extremo derecho, y pasó por el Valladolid, Ademar, Ciudad Real y Atlético de Madrid para retirarse en 2017 en Hungría.

—Va sumando años con la maleta preparada.

—Estoy teniendo suerte con los proyectos que me presentan, y hasta ahora siempre he podido elegir.

—Lo suyo en Alemania es un éxito sin precedente para un entrenador español, donde no se prodigan mucho.

—Actualmente, en la Primera División sólo estamos Iker Romero y yo. La verdad es que el título

de campeón de invierno es un éxito tremendo. Es complicado que lo podamos mantener porque hay equipos con mucha historia y que tienen mucho peso por ello, casos del Kiel, Hamburgo, Futsche Berlín

o Magdeburgo. Quizá nos falten un par de años para tener ese poso y competir como ellos.

—Supongo que el presupuesto también manda.

—No me puedo quejar del dinero que maneja el club y del trabajo que se hace en los despachos.

—¿Está en el foco para sus refuerzos la ida de jugadores españoles?

—Tenemos dos en el club, Balenciaga y Barrufet, que vino cedido del Barça por una temporada y está

entrenador o es un poco sintetista deportivamente?

—He tenido la fortuna de trabajar con grandes técnicos, y he aprendido con todos, con Juan Carlos Pastor, con Manolo Cadenas, con Talant Dujshbaev y Raúl González. Ellos me han enseñado muchísimo. Esos conoci-

mientos son los que intento inculcar, junto a las ideas que he ido desarrollando.

—¿Volver a casa...?

—Siempre una vez al año por Getafe y por Madrid para ver a nuestras familias, porque mi mujer y yo somos de allí, como nuestras hijas, aunque salieron de niñas y tienen pocas raíces. También nos vamos cuando podemos a Calpe, para que nos dé el sol que no tenemos en Alemania.



Estilo

“Aprendí con Pastor, Cadenas, Dujshbaev o Raúl González”



Golf Madrid

## La afición de Madrid se vuelca con Costa del Sol Golf Party

■ La Costa del Sol Golf Party que se celebrará el 20 de enero en el campo de golf de la RFEG, y en el Top Tracer, como antesala de la celebración de FITUR y como parte del plan de promoción de la Costa del Sol en Madrid, ha arrasado entre los golfistas madrileños. En menos de 24 horas después de abrir las inscripciones, las plazas para

disputar el torneo se han agotado y hay lista de espera. La apuesta de la Costa del Sol por los golfistas madrileños ha tenido una gran acogida, que supera el 75% de las inscripciones cubiertas en tan solo dos días, y por el momento, con menos de un 20% de plazas disponibles para todos los aficionados que quieren vivir la gran fiesta

del golf en Madrid. Se trata de un evento para todos los niveles de golf, tanto los más expertos como para aquellos que quieran dar su primer golpe de golf, que tendrá premios para todas las categorías. Este éxito confirma el interés y la expectativa que genera la Costa del Sol como destino de golf de calidad entre los madrileños.



Cancha de prácticas del Centro Nacional de Golf en Madrid.



Instante de un partido femenino en la pasada edición de la Hexagon Cup.

SOPA IMAGES/SOPA IMAGES/LIGHTROCKET VIA GETTY IMAGES

## Zurich Rock 'n' Roll Running Series agota inscripciones

La carrera será el 27 de abril

M. S. / MADRID

Que esta próxima edición de la popular carrera Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid iba a ser de récord quedó claro desde el primer día que se abrieron las inscripciones, allá por mayo del año 2024, con un total de 5.000 dorsales vendidos en las primeras 24 horas de campaña. A lo largo de los meses el ritmo de inscritos crecía de manera vertiginosa, tanto que hoy, a más de tres meses de la celebración de la fecha del evento, que tendrá lugar el 27 de abril, se han agotado las plazas para la prueba grande, 13.000 del total de 45.000 corredores se han decidido por los 42 kilómetros y 195 metros de la distancia de Filípides que cumplirá este año su 47ª edición.

En palabras de Pedro Rumbao, CEO de Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid, "agotar inscripciones a más de tres meses del evento significa que el corredor disfruta

cada año de la experiencia de sentir Madrid a sus pies en nuestra carrera. Este año batiremos el récord de inscritos totales con 45.000 participantes". La organización de la prueba ha habilitado ya la lista de espera en la que todos los corredores, por orden de inscripción en esta lista, tendrán la posibilidad de inscribirse siempre y cuando se produzcan cancelaciones de los runners ya inscritos en aquellas situaciones que contempla el reglamento de la prueba.

Por último, un aviso a navegantes: las dos distancias restantes del evento, la de 10 kilómetros y la de 21 kilómetros, también están próximas a colgar el "no hay billetes". El medio maratón lo hará cuando se llegue a los 23.000 inscritos (se han ampliado 3.000 con respecto a 2024) y la prueba corta cerrará en 9.000 participantes. Desde la organización se anima a los corredores a no esperar más porque prevén su cierre muy pronto.



Las calles de Madrid, abarrotadas en la edición del año pasado.

JESÚS HELLÍN / EUROPA PRESS / EUROPA PRESS

## Una nueva Hexagon Cup se pone en marcha

Todo listo para la segunda edición de este torneo

ENRIQUE OJEDA / POZUELO

La segunda edición de la Alpine Hexagon Cup echó a andar esta misma semana en Madrid con un primer acto inaugural en un club de pádel de Pozuelo, con presentación activa en juego de la jugadora de la categoría Next Gen que estarán en el Madrid Arena: Águeda Pérez Ortiz (51ª del ranking mundial), de Krü Padel, uno de los equipos debutantes; Marta Arellano Navarro (69), de Team Bella Puerto Rico; Noemí Aguilar Carrillo (54), de la Rafa Nadal Academy; Camila Fassio (95), de Hexagon Team; Lucía Peralta Expósito (74), de 10 Padel; y, Marta Borrero (56), de Advantage Padel Team, entre los 17 y 21 años de edad, y todas llamadas a destacar en el ranking profesional de esta temporada en Premier Padel.

El torneo se llevará a cabo del 29 de enero al 2 de febrero en el Madrid Arena, y se transmitirá en España a través de la

plataforma de streaming DAZN y de RTVE. Este año contará con ocho equipos con grandes entre sus propietarios: la estrella estadounidense Eva Longoria, el extenista escocés Andy Murray, Rafa Nadal, el futbolista polaco Robert Lewandowski y las dos incorporaciones de este año que no son otros que el argentino Sergio Kun Agüero y el piloto de Fórmula 1 Pierre Gasly.

Deportivamente, en Madrid estarán los cuatros números uno de la última temporada, Arturo Coello, Agustín Tapia, Ariana Sánchez y Paula Josemaría, líderes indiscutibles en 2023 y 2024.

En la primera edición las parejas jóvenes fueron masculinas, y sirvió de presentación de Chozas (luego campeón mundial con Argentina) o el madrileño Chamero, por ejemplo.

En esta le toca el turno a las jóvenes, aunque Marta Borrero ya ha destacado en el final de la última temporada con la argentina Virginia Riera.

Además, para esta edición de nuevo en Madrid destaca el interés de los equipos en buscar el prestigio deportivo, y en

la Academia de Nadal en Mahón jugadores como Stupaczuk y Chingotto han participado en un Challenger preparatorio para la primera prueba de alto nivel del año.

Para esta edición, en la que se mantienen los premios de 2024, se contempla que el programa se com

plete con finales el domingo, dado que en la mentalidad del aficionado al pádel se aprecia más un encuentro decisivo que sólo la suma de puntos en un torneo con el modelo de liguilla abierta.

**Dueños Nadal, Murray o Agüero, entre los propietarios de equipos**

Atletismo **Madrid**

## El Movistar Madrid Medio Maratón batirá su récord

■ El Movistar Madrid Medio Maratón del 6 de abril será una edición histórica y batirá su récord de participación. A tres meses de su celebración ha superado los 20.000 inscritos y sólo quedan otros 4.000 dorsales disponibles. De esta manera, este medio maratón se consolidará también como el de mayor participación de la Comunidad

de Madrid, con un porcentaje de extranjeros de alrededor de un 30% en su listado de salida, y con una participación femenina que aumenta cada año y que también se acercará a uno de cada tres corredores. Ya en la pasada edición de 2024 se agotaron los 21.000 dorsales disponibles con antelación, y aunque para este 2025 se

ha aumentado el límite hasta 24.000, es muy probable que también se cierre el proceso de inscripciones en pocas semanas. El Movistar Madrid Medio Maratón ha mejorado también en las últimas ediciones su recorrido mostrando la parte más monumental de la capital española y ofreciendo un trazado con el mínimo desnivel posible.



Inicio de la prueba en la edición del año pasado.

# El cerebro de un campeón

El Majadahonda suma un nuevo título, la Copa Ibérica, a una racha imperial ● Lucía Díaz, jugadora de la casa, marca el paso

JORGE NOGUERA  
MADRID

**E**n la racha imperial que ha convertido en referencia del rugby femenino nacional al Majadahonda, de una pequeña ciudad al norte de Madrid que quizá no haya conocido semejantes cotas de éxito deportivo en su historia reciente salvo aquel breve escarceo del Rayo en la segunda división de fútbol masculino, brilla desde el domingo un nuevo título internacional, la Copa Ibérica ganada por 17-25 al Benfica en Lisboa, segunda consecutiva para el club majariego. Una serie que se completa con los

dos últimos entorchados de Liga y las tres últimas Supercopas. Atrás quedan aquellos años en los que siempre se daba al palo, en los que nunca salía cara a la hora de la verdad.

Nadie mejor para tratar esta nueva vieja dinámica, porque en los 90 el cuadro disfrutó su primera 'edad dorada', que Lucía Díaz, el epítome de una jugadora de club. "Hemos tenido plantillas más completas. Aparte de la ambición de base que ya teníamos como club, esa persistencia y constancia de luchar por estar en la élite, el club ha dado un paso adelante en muchas áreas de rendimiento. Eso nos ha permitido competir contra todos los equipos y hemos conseguido ser muy regulares. Es un equipo formado de hace tiempo, que ya se conoce bien. Todo eso ha hecho que



Lucía Díaz pone en juego el balón tras un ruck en un partido del Majadahonda.



El equipo celebra su último título en la Copa Ibérica el domingo.

mantengamos ese estándar de competir todos los títulos", explica el 'clic' que ha hecho de este grupo uno casi imbatible en las últimas temporadas Díaz, una futura psicóloga deportiva que lleva una década

en la sala de máquinas, ya sea como 9 o 10, MVP de la Liga Iberdrola el año pasado e internacional tanto en la modalidad de seven como en XV.

En el club de la ciudad que le vio nacer le contemplan en

"No contemplo mi vida sin el Majadahonda, no conozco otra cosa", reconoce. Si alguna vez se planteó un cambio fue de cara al extranjero. En España directamente ni se le han acercado, confiesa, sabedores de que era una pérdida de tiempo intentar hacerle cambiar de chaqueta. Ha estado en las duras y en las maduras. Ahora la estructura, en la que también juega su hermana, está todo lo profesionalizada que puede en una competición semiamateur. Lucía cita aspectos como "el patrocinio de GoFit", que facilita el trabajo de musculación, o "las primas por convocatoria en Liga" como conquistas más recientes en el camino al profesionalismo, que a ella, de llegar, quizá ya le pille en retirada.

A punto de cumplir 27 años, siempre ha sido consciente de que necesitaba un "plan B", y lo ha encontrado en la psicología, pero no esconde que algún día le gustaría entrenar al equipo de su vida. "Sí la haría, sin problema", contesta cuando se le pregunta si acudiría a la llamada en cualquier momento.

Últimamente ha perdido peso internacional con la renovación en la Selección de XV de Juan González. "Ha sido un palo", asegura, pero no renuncia a su sueño de jugar el Mundial este año. Con más de 30 partidos como Leona a sus espaldas y cerebro del mejor equipo nacional en la actualidad, como mínimo merecería consideración.

**Imparable**  
El club suma dos Ibéricas, tres Supercopas y dos Ligas desde 2022

**Fidelidad**  
Lucía lleva en el club 22 años: "No conozco otra cosa", asegura

### REINAS DE LA PENÍNSULA

El éxito nacional del equipo se ha trasladado al ámbito internacional con dos títulos seguidos en la Copa Ibérica, entre las campeonas ligueras de España y Portugal. El último ante el Benfica, y pese a contar con bajas.

total 22 años ya, desde que un buen día, a los 5, se acercó al Valle del Arcipreste para jugar con unos compañeros de clase y descubrió los encantos de una asociación muy familiar, que cuida muy bien su cantera.

Gaming Madrid

# La CAM destina 250.000€ a la promoción de los videojuegos

La Comunidad de Madrid destinará este año 250.000 euros a la promoción del sector del videojuego en ayudas para 10 proyectos. Así lo anunció el viceconsejero de Cultura, Turismo y Deporte, Luis Martín, durante su visita al Museo del Videojuego OXO, que recorre los 70 años de esta industria a través de 1.600 metros cuadrados

en el centro de la capital. “Estamos ante una de las industrias más consolidadas dentro del sector cultural, como lo demuestra su trayectoria en expansión. Es curioso comprobar cómo algo que empezó casi como un juguete se ha transformado en una actividad artística, fuente de creación de empleo y retorno económico”, señaló

el viceconsejero, quien recordó que “el Gobierno regional celebrará este 2025 la séptima edición del concurso de creación de contenidos para el sector Game Jam Madrid Crea”. Este espacio cuenta con una colección permanente en la que se puede disfrutar desde los primeros videojuegos hasta la realidad virtual de hoy en día.



Luis Martín, en su visita al Museo del Videojuego OXO.



Presentación de los Bravos en un partido de la pasada temporada.

## Los Madrid Bravos se rearmen para su segunda temporada

Los abonos ya están a la venta

JAIME DÁVILA / MADRID

El aroma a fútbol americano en Vallehermoso empieza a ser cada vez más potente, y es que poco a poco se aproxima la segunda temporada de la historia de los Madrid Bravos en la European League of Football (ELF), la *Champions* de este deporte en Europa. El equipo de la capital, el único español en la competición tras la renuncia de los Barcelona Dragons, debutará el próximo 17 de mayo, en casa, ante los Hamburg Sea Devils, y las preparaciones para aquella fecha se van intensificando.

Esta misma semana, los Bravos lanzaron su nueva campaña de abonos, la cual destaca por tener unos precios menores que el año pasado, además de una bonificación del 10% de descuento si se adquieren antes del 15 de febrero.

“Sabemos lo importante que es para vosotros ser parte de la estampida, y por eso hemos escuchado todas vuestras sugerencias”, explicó Jaime Martín, CEO del equipo que el año pasado alcanzó la primera ronda de los playoffs y que ahora afronta una segunda campaña en la que el objetivo vuelve a ser estar en lo más alto de la ELF. Los Bravos cuentan con nuevo entrenador, Andrew Weidinger, y con fichajes como el quarterback Reid Sinnett o jugadores de la talla de Aron Cruickshank o Álex Posito, entre muchos otros.

Además, el pasado 7 de diciembre se celebró un Combine en el que participaron 79 jugadores de 11 países distintos en busca de hacerse un hueco en la plantilla final de unos Bravos que siguen rearmándose para su segunda andadura.

**Combine**  
Un total de 79 jugadores de 11 países luchan por un puesto

## Hoy se anuncia al equipo local de la NFL en el Bernabéu

Este mismo viernes constituirá otra página dorada en la historia que la NFL acaba de comenzar en España, y es que la liga estadounidense de fútbol americano anunciará el equipo que ejercerá de local en el partido de temporada regular que se celebrará en el Santiago Bernabéu. Según ha podido saber AS, los Miami Dolphins tendrán el honor de ser los locales en el primer partido oficial que la NFL disputará en suelo español. La franquicia de Florida tiene unos grandes vínculos con nuestro país, y es que es uno de los dos equipos de la liga (junto con los Chicago Bears) que tiene los derechos de explota-



Achane, de los Dolphins.

ción de marketing en España. El anuncio se producirá hoy en un acto en el propio Santiago Bernabéu al que acudirán representantes de los Dolphins, del Real Madrid y autoridades locales.

Además, según ha podido conocer AS, el 16 de noviembre de este año es la fecha que se maneja con más fuerza para que se produzca el duelo entre los Dolphins y un equipo que se anunciará más adelante en el Bernabéu, el primero oficial de la NFL en la historia de España. —J. D.

## Luis Masaveu abre una nueva etapa en el LIV Golf

El madrileño, a los Fireballs

JESÚS MÍNGUEZ / MADRID

Sergio García ficha talento joven y español para el LIV. El madrileño Luis Masaveu, de sólo 22 años, será el jugador que complete el equipo de los Fireballs que capitanea el castellanense. Reemplaza a otro golfista de la capital, Eugenio López Charra, que finalizó su contrato y no seguirá tras no entrar en el Top-24, por lo que el Asian Tour será su próximo destino. Los otros dos jugadores del cuarteto serán el también español David Puig y el mexicano Abraham Ancer.

Masaveu fue semifinalista en el US Open Amateur que ganó Josele Ballester el año pasado y disputó su primer major en el British Open, al que llegó como amateur y superó el corte. El madrileño pasa directamente desde España al millonario circuito saudí sin el puente de las universidades estadounidenses por las que están optando las mayores promesas. Masaveu, entrenado por el madrileño

Gonzalo Fernández-Castaño, se ha incorporado además a la nómina de la agencia Hambric Sports, que representa, entre otros, al número uno Scottie Scheffler.

“A mí me gusta competir. Mi sueño es ser número uno del mundo y parte de los mejores están ahí, compites contra ellos y también tienes el plus económico que siempre viene bien”, decía Masaveu al respecto del LIV en una reciente entrevista con AS. El LIV Golf, que rompió la banca con la incorporación de Jon Rahm, comenzará el 6 de febrero en Riad (Arabia Saudí) y tendrá otra vez parada en Valderrama (18-20 de julio).

“Estamos entusiasmados con él”, dijo el capitán Sergio García. “Es un español joven bueno y emocionante. Tiene mucho potencial. Es un gran chico, un jugador maravilloso... Es su primer año como profesional y va a ser una buena experiencia de aprendizaje. Pero los tres vamos a estar allí para apoyarlo y animarlo”, concluyó.



Luis Masaveu observa el vuelo de su bola tras un golpe.

Comunidad de Madrid,

# LA CASA DEL DEPORTE



Comunidad  
de Madrid